

CARTA DEL DIRECTOR

Se ha alejado de la dirección de **Res Gesta**, su fundador y director, el dr. Miguel Angel De Marco. La Facultad de Derecho y Ciencias Sociales del Rosario ha manifestado su decisión de continuar con la publicación de la revista de su Instituto de Historia, pese a las dificultades derivadas de la suspensión del apoyo económico del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET) que en los últimos años habían hecho posible su puntual publicación, designándome para ejercer su dirección.

La personalidad académica del dr. De Marco es de sobra conocida y valorada en el ambiente historiográfico, así como su permanente actividad. Su cederlo no es una tarea nada sencilla, sino más bien ardua, pero se pretende continuar -de la mejor manera posible en estos difíciles tiempos con una obra de cultura, que tiene su tradición y que no puede ser abandonada de ninguna manera. Cuando parece que las Humanidades son prescindibles en un mundo globalizado y cibernético, solo ellas podrán servir para que ese mundo sea más humano. Y todos aquellos que nos hemos volcado a su cultivo, debemos, serena, pero tesoneramente, perseverar en su estudio, consolidando los instrumentos de su difusión.

Res Gesta seguirá siendo una publicación abierta a todas las corrientes historiográficas y a todos los investigadores que hacen de la búsqueda de la verdad su actividad y su norma de vida. Organizado ahora cada número en forma de unidad temática, esperamos que sea un punto de confluencia, un lugar de encuentro entre los investigadores del Instituto de Historia y los especialistas del país y del extranjero.

Dr. Luis María Caterina